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　皆さんこんにちは。
　あっという間に７月最後の例会を迎えまし
た。
　本日は、帯広ローターアクトクラブの榊会

長他２名の方がお見えになっています。今年度の活動
説明やそれの伴ってのいろいろな協力依頼があると思
いますので、北クラブとしてもしっかり協力していき
たいと思います。早速今晩アクト主催のビール祭りが
あります。事前に会員の皆さんに協力依頼してありま
すので、ぜひ若者と一緒に夏を楽しんできてくださ
い。
　先週は小田ガバナー補佐をむかえて、母子の健康月
間にふさわしい講和をいただきました。今後の「母子
の健康増進委員会」の活動については、補佐から説明
がありましたので、一宮会員のこれからの活躍に期待
しています。
　昨年度、この委員会と趣旨を同じくして、アクトの
皆さんがロータリークラブと協力して市内の学校に生
理用品を寄贈する活動をしてきました。新聞にも取り
上げていただきました。アクトの皆さんの先進的な取
り組みに頭が下がる思いです。
　小谷ガバナーの活動地区活動方針の４番目に「ロー
タリーの公共イメージ向上を図りましょう」を受け、
今月１２日に、市内５クラブの会長・幹事会で道新、
勝毎に就任挨拶に行っていきました。地元の勝毎さん
では、社長が対応していただき、そこでロータリーク
ラブのイメージアップを図るために、ロータリーの活

　

動を市民の皆さんに周知したいので、メディアの協力
をお願いしてきました。林社長から、具体的にどんな
活動が購読者にアピールできますかと質問があり、１
つは新設された「母子の健康増進委員会」の活動方針
の説明をしてきました。
　もう一つは、ポリオ撲滅です。アメリカ国内でも最
近ポリオ発症が報告され、今年度の帯広で行われる地
区大会でも、今までは会員交流目的のゴルフ大会を、
初めてポリオ撲滅を趣旨の大会運営がされる等、ポリ
オ撲滅に様々な場面で力を入れる活動を行っていくの
で、新聞に取り上げてもらえるよう５クラブの会長で
頼んできました。
　あと１１ヶ月、皆さんが主催者となり、ロータリー
の公共イメージ向上に努めていきましょう。
　以上で会長挨拶とします。
■会務報告　　 　　　　　　　 　　 中島　慎也　幹事
　皆さんこんにちは。帯広北ロータリークラブのみの
会務報告をします。
１、8月16日の例会は、休会とします。
２、家族野遊会開催のご案内　8月24日土曜日12時よ
り、おびひろ街中広場西2条南9丁目北洋銀行跡地。8月
23日の繰り下げ例会と致します。
　レターボックスに本年度のクラブ概況事業活動計画
書が入っています。是非活用して下さい。以上です。
■新会員紹介　　 　　　　  推薦者　柴田　隆視　会員

　皆さんこんにちは。新入会員を紹介させて
いただきます。前任の北電の高橋支店長に代
わって秋山典之君に入会していただきまし
た。岩内町出身の方で、先程経歴を聞いたん

ですが、北海道大学法学部を出て後旭川の北電に入社
されて、出身は岩内ですけど、旭川の方に4年いて、あ
と30年ずっと札幌にいて初めての転勤で帯広に来まし
た。もちろん帯広も転勤が旭川から本社に転勤になっ
てる。いずれにしても本社に３０年もにいたのは優秀
だったと思います。ご家族は奥さんと娘さん１人いま
す。娘さんはまだ中学３年生で受験でこっちには来て
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■ゲスト紹介
　帯広ローターアクトクラブ　会長　　榊　　瑠奈　様
　　　　　　　　　　　　　　副会長　小松　勇斗　様
　　　　　　　　　　　　　　副幹事　遠藤　朋樹　様
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会　長
曽我　浩昌　ＳＡＡ

村上　道隆　会　長

村上　道隆　会　長

　



くれなかったという事で、札幌の方におられるようで
す。趣味はゴルフで月1くらいでやっていて、一緒にや
っていただける旨は感謝しているという事でした。皆
さん仲良くやっていただけたらなと思います。それで
はご挨拶お願いします。以上です。

北海道電力ネットワーク株式会社　
秋山　典之　会員

　只今ご紹介に預かりました北海道電力ネッ
トワーク株式会社道東統括支店で支店長を務

めております秋山と申します。高橋の後任としまして
６月11日に着任しまして、まだ帯広に来て1か月半程度
でございます。この度歴史と伝統ある帯広北ロータリ
ークラブに入会させていただき誠にありがとうござい
ます。今ご紹介いただいた通り会社入って３５年にな
りますけれども、そのうち３０年間本店の札幌で過ご
した、転勤族になるはずだったんですけども、転勤族
にならなかったなかなか珍しい会社としては珍しい経
歴の持ち主かなと思っております。帯広十勝での勤務
は初めてという事でありまして、地域の事、ロータリ
ー活動の事わからないこと多々ございますけれども、
皆様方にいろいろとお教えいただきまして、一生懸命
活動していければと思っていますので、ご指導ご鞭撻
宜しくお願い申し上げます。簡単ですけどもご挨拶と
させていただきます。
■ニコニコボックスの発表　　  　 石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　秋田谷　文雄　会員　　
　松原　光一　会員
■前年度出席表彰　  長谷川　道正　前年度出席委員長
　皆様こんにちは。2023年2024年度の出席表彰を発表
します。出席に関しましては会員の皆様が例会に来ら
れた時出席表にご自分でチェックした表、または移動
例会やメーキャップの際は幹事がチェックしました。
名前を呼ばれた方は前に出て来ていただき、石岡前会
長から記念品を受け取って下さい。
ホームクラブとメーキャップ100％以上
　100％窪田会員　102％荒木会員　104％福田会員　 
　111％柴田会員　111％萩原会員　111％深井会員
　111％石割会員　118％工藤会員　118％長谷川会員
　127％及川会員　136％曽我会員　136％村上会員　
　138％関口会員　151％齊藤会員　153％中島会員　
　160％石岡会員
ホームクラブ例会100％矢戸会員
メーキャップを含め129％南出幹事ホームクラブ100％
メーキャップを含め173％
となります。以上をもちまして、出席表彰を終わります。
本年度も沢山出席して下さい。どうもありがとうござ
いました。

■プログラム 　 　  　　　　　　　  中島　慎也　幹事
ローターアクト卓話

帯広ローターアクトクラブ　　　
会長　榊　瑠奈　様

　今年度帯広ローターアクトクラブ会長を務めます榊
と申します。宜しくお願い致します。本日は貴重なお
時間をいただきありがとうございます。早速ではござ
いますが、今年度の役員と委員長紹介の方からしてい
きたいと思いますまず会長が私、榊　瑠奈です。会長
エレクト会計が南出さんのご子息南出健太君、副会長
は本日来ている小松勇斗君、幹事が類家大樹君、福幹
事は今日来ている遠藤朋樹君、監査は加藤陽和さんと
なっております。続いて委員長紹介です。帯広ローター
アクトクラブは4つの委員会がありましたが、会員数が
減った事により、昨年度から4つの委員会を2つにまと
めています。国際奉仕委員長が齊藤悠希君、曽我さん
に努めている斎藤君になります。昨年は会長が途中で
不在となってしまったので、副会長という立場で会長
の代わりをしてくれた大ベテランの斎藤君なので、安
心して任せていきたいなと思っています。続いてクラ
ブ奉仕専門能力開発委員会倉井健匠君ノースランドさ
んに勤務しているので今日も受付におりました。入会
時期は今年4月とかなり浅いですが、積極性とリーダー
シップがあるので、お願いしております。そこで、本
日来ている会員の自己紹介をさせて頂きたいと思いま
す。

副会長　小松　勇斗　様
　帯広ローターアクトクラブ今年度副会長を務めさせ
て頂いきます小松と申します。宜しくお願いします。
勤務先は株式会社ふく井ホテルになっております。
2023年の４月なので、今で1年と3か月位になります。
私が入って一番最初に参加した例会が世界ローターア
クトデー、ボーリングをして、その後懇親会をして。
初めて参加したのですが、ローターアクトの人達も普
段なかなか関わらない同世代、さらにロータリーさん
もなかなか関わらない人達と初めて交流を深めてボー
リングをして、さらには仕事の違った方々からも色々
なお話しを聞く事が出来て楽しみながら自分の成長に
繋がったと思い出に残っております。いまこうして副
会長をやって、帯広以外の札幌に行ったり網走に行っ
たり十勝以外のロータリアンさんと関わる事が出来て
さらに自分の成長に繋がっていると感じております。
この経験をしっかりと活かして生活や自分の仕事に生
かしていきたいと思っておりますので、今後ともどう
ぞ宜しくお願い致します。

副幹事　遠藤　朋樹　様
　続きまして私の方から自己紹介させて頂きたいです
が、私、遠藤朋樹と申します。アクト入会歴は2018年7
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月に入会いたしまして、勤務先が有限会社遠藤損害保
険事務所で保険業をやっております。私がアクトに入
るきっかけとなった例会は、第1065回例会　明日から
使えるキャンプ講座と言うものでした。正直６年７年
ほど前になるので、覚えている内容が少ないですが、
当時会長だった河瀬会長が会社に来てアクトについて
凄い熱心に話してくれたのを覚えています。そこでま
ずは楽しい例会からという事で、今回この例会に参加
させていただきました。こちらの例会では名前の通り
キャンプをするんですが、釣りをする班、山菜を取り
に行く班に分かれまして、私は山菜の班だったので、
キノコ博士の異名を持つ会長の下で楽しく例会を過ご
す事が出来ました。でも実はこの時にまだアクトに入
る気は全くなくて、私は団体活動っていうのが苦手で、
皆と一緒に何かをするという事自体があんまり好き
じゃなかったんですね。その中で最後の一押しとなっ
たのが当時の会社の社長が入った方が良いと言って頂
いた事でいやいや入る事を決めました。そこから浜谷
会長年度に入り、１番最初に仲良くなったのは、先月
アクトを卒業されました田辺会員ですね。そこから少
しづつ仲の良い人が増えてきて、気づけばアクト活動
が楽しくなってったなって、言うような覚えがありま
す。気づけば１年目入って２年目に委員長を務めまし
て３年目から今７年目になるんですが、ずっと役員を
しております。いろいろ経験させていただいて、あの
時社長が一押してくれなかったらきっと今ほど私の事
を知っていただいてる方もいらっしゃらなかったです
し、この活動の幅ってのももっともっと狭かったんだ
ろうなって思っております。何が言いたいかってと言
うと他の人が沢山の人と交流できたから、活発に活動
出来て、飛躍的に成長できたんじゃないかなと思って
おります。それでこういった機会を作れるのは今この
事を実感している。私達アクターの会員と今このお話
を聞いていただいたロータリーの皆様の一押しが必要
かなと思っておりますので、是非ご紹介いただいて最
後の背中を一押ししていただけたらなと思っておりま
す。ちょっと話が脱線してしまいましたが、私がアク
トに入った経緯はこういったものになります。ありが
とうございました。

会長　榊　瑠奈　様
　改めまして会長を務めます榊　瑠奈と申します。私
は2016年7月入会でアクトの中では在籍歴は長くなって
います。株式会社ちえんに勤めて、不動産業をしてい
ます。私が初めて参加した例会は、2016年の5月か6月
ぐらいに行われた、皆でポカリスエットっていう、皆
で良い汗をかいて、美味しいポカリスエットを飲みま
しょうっていう。白いTシャツを着ている中島さんに当
時初めてお会いして、実は歓送迎会の時初めて会った

時はすぐ辞めるかと思ったと言われたんですけど、な
んだかんだ今一番長く居て、丁度同期で入ったアクター
が、6人位いたんですけど、結婚したり転職をしたりと
かで、最終的に生き残ったのは私だけという状況であ
ります。なんだかんだ。私も学生の時に、部活動をやっ
ていなかったので、こういう活動をすぐ辞めるかと思
われる位、何もしてこなかったんですけど、やってみ
たら意外と楽しくて、はまっていった。いま会長をし
ています。何が言いたいかと言いますと、会員数が私
が入った時は30人位居たのが、今15人。去年の期首が
12人だったので3人増えてるんですけこまだまだ少ない
状況ではございます。帯広北ロータリークラブさんか
らは、南出さんと曽我さんから斎藤君、2名、ご紹介し
てくれてるんですけど、今年度50周年もございますの
で、人数はなんとか揃えたいな、増やしたい思いがあ
るので、是非一度私とか遠藤君みたいにいやいやでも
来てみると意外と楽しいって事もあるので、今18歳か
ら35歳迄、年齢制限が30歳から35歳まで伸びましたの
で、その歳位の方が会社に居れば是非ご紹介頂けたら
と思います。今日のビールパーティーに飛び込みで来
てくれて構わないので、お声かけくれたらと思います。
入会のメリットとしましては、奉仕活動を経験出来た
り、異業種の方々と交流が出来る。組織運営やリーダー
シップが経験出来る、コミュニケーション能力の向上
ができる、ロータリアンの方々と交流が出来る、とい
うのが大きなメリットかなと思っています。奉仕活動
自体もなかなかする機会が無いのかなって思います。
先程もあった母子の健康増進という事で、生理用品の
配布、生理の貧困プロジェクトという事で、帯広市内
の私立高校と十勝管内の希望された教育委員会の方に
生理用品の配布をさせて頂きました。個人ではなかな
か出来る事ではないので、とても良い経験となります。
また異業種との交流というのも、帯広ローターアクト
クラブ、ロータリーさんもそうですけど、様々な業種
の方々が集まっているので、作業の進め方とか、こう
いうやり方があるんだとか、凄い勉強になりますので、
また同世代でもなかなか此処じゃなかったら会うこと
がなかったメンバーがとても多いので、そういう面も
楽しい一面になります。組織運営やリーダーシップが
経験出来るっていうのは、まさか私が会長をやるなん
て思ってもみなかったんですけど、今リーダーシップ
があるかわからないんですけども、そういうのも段々
と成長していけるのかなと思います。コミュニ－ショ
ン能力も向上する事が出来て、お友達と楽しくおしゃ
べりしたりという機会はあると思うんですけどもやっ
ぱりロータリアンの方々と自分の親より年上の方と交
流する機会ってなかなかないんですけど、とても貴重
で学びも多いのでその中で学びながらコミュニケ－
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ション能力を向上出きるなと感じております。ロータ
リアンの方々と交流が出来るっていうのも、皆さん社
長さんとか会長さんと思うんですけど、そういう方と
今日も夜ビールパ－ティーがあるんですけど、お酒を
飲みながら楽しくお話しして交流する機会もなかなか
無いと思いますので、とても貴重だなと感じておりま
す。ローターアクトクラブで活動するにはまず年会費
ですね、入会金が￥3,000で、年会費が￥18,000企業負
担金が企業会員の方のみ￥ 20,000となっております。
ただビールパーティーや普段の例会でもお弁当が出ま
すので、夜ごはん食べるつもりで是非来てくれたらと
思っています。ローターアクトクラブ活動予定なんで
すけど、月2回例会基本的には19時半から21時とかち館
さんの方でとなっております。それ以外での例会もあ
るので、変わることはあるんですけど、基本的には例
会19時半から21時までとあっています。各委員会の打
ち合わせが2，3週間に1回程度入ってくるので、その分
は従業員さんの時間が奪われてしまうのかもしれない
んですけど、そこに関してはアクトの皆も残業代は貰
わず積極的に活動してるんですけど、家でだらだらす
るよりは有意義な時間になるんじゃないかと思ってお
ります。是非皆さんご紹介いただけたらなと思ってい
ます。現在2500地区ローターアクトクラブは、9クラブ
となっております。ローターアクトは3つのブロックに
分かれていて、帯広は第3ブロックに所属をしています。
帯広は会員が15名と釧路に負けている状態です。その
前までは釧路よりずっと多かったですけど、釧路に負
けちゃいました。何とか増やしていきたいなと思って
おります。地区の方もですね、正直だんだんと。私入っ
た時は根室と斜里があったんですけど、人数が減って
いって無くなっちゃったのもあるので、帯広を無くす
訳にはいかないと思って会員数増やしていきたいと思
います。お勧め例会をご紹介させて下さい。本日先程
も紹介させていただいたんですけども、オープンマイ
ルドなビールパーティーという事で、本日とかち館で
行います。続いて12時間チャリティソフトボール大会
が8月31日土曜日に音更中央公園、音更神社とサンドー
ムの中間地点で行いますので皆様是非参加をおねがい
致します。続いて網走の意思は帯広が受け継ぐ、勝手
にスターライト例会、来年の2月8日土曜日、十勝管内

の宿泊施設で行います。それと1番今年度大きな行事と
しては、50周年記念式典を行います。来年の5月24日土
曜日にここノースランドさんで行う予定ですので、こ
ちらに関しては全員登録お願いしますので、是非ご登
録をお願い致します。ビールパーティーは本日開催、
ソフトボール大会は8月31日土曜日初開催となりますの
で、はなかなかこの時期はどうしても夜遊会とか被っ
てきてしまうので、人が集まりにくいのかな、地区か
らもなかなか来にくいのかなっていうところで、今回
は8月31日土曜日となっております。去年ですね、前半
雨が降っていて夕方くらいから急に晴れたんですけど、
今年はですね、去年の会長が雨男っていう事もあった
ので、私は晴れ女じゃないかなと思っております。チャ
リティーとしてリングプルと古切手集めております。
例年ですとフリーマーケットの物品も集めていたんで
すけど、今年度フリーマーケットは50周年の式典時期
と被るので、今年度に関してはお休みします。なので、
リングプルと古切手お持ち下さい。リングプルですけ
ど、毎年集めていて、毎年江別で保管してもらってい
るんですけど、あと１００㎏ちょっとで車椅子に交換
が出来そうな状況なので、何とか今年で集まればいい
なと思っているんですけど、リングプル25㎏でこのぐ
らいの袋に入れて25㎏なので、このくらいの袋に入れ
たものを4つ集めたいなと思っているので、なんとか集
まればいいなと思っておりますので、是非皆様ご協力
をお願い致します。続いてですね、網走の勝手にスター
ライト例会、コロナ化で網走でやっていたスターライ
ト例会がなくなってしまったんですね。それで帯広ク
ラブの方で勝手に去年開催しました。コテージに皆で
集まって皆で海外避難ゲームっていうゲームを皆で
やって、ハグゲームって言うゲームをやってから懇親
会っていうのを行いました。楽しい例会となっており
ますので、皆さん是非来てくれたらと思います。　是
非来年度も宜し
くお願い致しま
す。ご清聴あり
がとうございま
した。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　SAA
村上　道隆　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長


